



AGREXCO C'EST FINI !

La Coalition contre Agrexco (CCA) réunie en Assemblée générale le 17 septembre 2011 a enregistré avec grande satisfaction la disparition de l'entreprise israélienne Agrexco.

Créée en mai 2009 la CCA s'était donné comme cible l'entreprise Agrexco et comme objectif : « Agrexco ni à Sète ! ni ailleurs ! ».

A cette fin la CCA a orienté son travail au niveau européen ce qui a débouché sur l'organisation les 4/5 juin 2011 d'un Forum Européen des Campagnes contre Agrexco, lequel a donné lieu à une coordination européenne. C'est incontestablement le boycott européen d'Agrexco qui est à l'origine des difficultés financières qui par effet domino ont provoqué la chute d'Agrexco.

Ce succès est une immense victoire pour la CCA, la Campagne BDS, l'ensemble du mouvement de solidarité qui s'est impliqué dans la campagne et tous les Palestiniens.

Ayant atteint son objectif, l'AG décidé la dissolution de la CCA et de fêter sa victoire.

La réorganisation en cours des producteurs, exportateurs et distributeurs israéliens de produits agricoles est suivie avec beaucoup d'attention sur le terrain par la coordination européenne qui avec les palestiniens et les israéliens pro BDS travaillent déjà à déterminer la nouvelle cible et le nouvel objectif de la campagne BDS européenne contre Israël.

17 septembre 2011

Agrexco c'est fini : CONFERENCE DE PRESSE / DEPOT DE GERBE

Montpellier Lundi 26 septembre 2011 -11h Face au Conseil Régional (Parvis côté restaurants)

Agrexco c'est fini : FETE DE LA VICTOIRE à partir de 18h CIMADE (27 rue du Fbg Boutonnet – Montpellier). Lundi 26 septembre 2011.